
～疾病予防と治療月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」第1814回例会
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　皆さん、こんにちは。本日は、「AI（人工知能）」に
ついてお話ししたいと思います。AIは英語の
Artificial Intelligenceの頭文字をとったもので
人工知能と訳されています。AIは、「学習」「認識・
理解」「予測・推論」「計画・最適化」などの人間の
知的活動をコンピューターによって実現するも
の、と定義されています。通常のコンピューターは
与えられたプログラムどおり動作しているにすぎませんが、人工知能を
備えたコンピューターはデータとして蓄積されたパターンを基に、相手
や状況に応じた適切で柔軟な対応を選択することができます。AIは社会
の様々な課題解決や新たな価値創造を実現する技術として、大きな注
目を集めています。1950年代、1980年代にブームとなりながら、専門
性の高さやルール作りの難しさから広く普及しなかったAIが現在注目
されている背景には、コンピューター処理能力の飛躍的な向上、センシ
ングデバイスの進化、そして高度なアルゴリズム開発による先進の分析
エンジンなどの誕生があります。
　そして、AIは、人間の頭脳では処理できない膨大な量のデータ「ビッ
グデータ」に掛け合わせることで、経済に大きな変革をもたらす可能性
を秘めています。現在AI技術や保険会社のコールセンターにおけるオペ
レーションサポート、航空運賃や電力料金など需要の状況に合わせて
価格を変動させるダイナミックプライミング、金融業界の高速トレードな
ど多方面で活用されているほか、今後幅広い分野への貢献が期待され
ています。
　これからますます発展していくAIですが、二つの問題が指摘されてい
ます。一つは、「2045年問題」です。「2045年問題」とは、2045年には人
工知能が人間の知能を超えるという予測です。インテル創設者の1人、
ゴードン・ムーアが1965年に提唱した集積回路の集積密度は2年で2
倍になるという法則に基づくものです。人工知能が人間の知能を超えた
とき、私たちの生活やビジネスはどうなるのでしょうか。二つ目は、「倫理
問題」です。SF作家アイザック・アシモフは人間への安全性、命令への服
従、自己防衛をロボット三原則として挙げました。人工知能を備えたロ
ボットが人間に危害を及ぼす命令を下された場合、ロボット三原則に従
おうとするロボットは人間の安全性と命令の服従のどちらを選べば良い
のかというジレンマに陥ってしまいます。また、過ちを犯したロボットには
責任が発生するのかという倫理的な問題も生じます。
　このように、AIについては、最近新聞、雑誌、ニュースでとり上げられる
ことも多くなってきましたが、人工知能は多くの業界で利用され、進歩し
ていくのでしょうが、その利用方法は新しいテクノロジーに対する不安

があることも事実であり、今後人工知能の利用方法や人とロボットの共
存についてさらなる議論が必要ではないでしょうか。

会員65名　出席48名  （出席計算人数39名）

平野　好道さん 泉　　憲一さん 鳥山　政明さん

12月7日は補填により86.2％出席率　84.2％

出席報告 花井芳太朗出席委員

12月19日(火)18：00からカラオケ同好会の忘年会を行います。

12月誕生日おめでとう

委員会・同好会報告

鈴木　伸一さん
佐藤　善乙さん
野崎　洋二さん
八木沢幹夫さん

鈴木　　実さん

内田　久利さん

長谷川　隆さん
鈴木　淑久さん

妻の誕生日に花を送っていただき、ありがとうございました。妻も大
変喜んでいました。
女房誕生日でした。
本日私用のため早退させて頂きます。
ロータリーバッジ忘れました。
内田さん昨日はありがとうございました。楽しくゴルフができました。

昨日のエイチ会は大勢の方参加頂き有り難うございました。雪もなく
ラッキーでした。
名古屋でも初雪がふったようです。寒さの中皆様御自愛下さい。

先週、ゴルフ部の皆様にお世話になりました。

ニコボックス 花井芳太朗ニコボックス委員
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2017年12月14日（木）  晴れ  第22回
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斉 唱

長谷川隆会場委員
「我等の生業」

カラオケ同好会：近藤茂弘さん

本日18：00から関谷俊征さんの還暦を祝う会を「晁隆房」にて
行います。
次週12月21日(木)18：00から上期納会を「八勝館」にて行い
ます。
平野哲始郎さんが12月31日付で退会される事が理事会で承認さ
れました。
就業規則の変更が理事会で承認されました。
変更箇所に関しましてはメールボックスに入っています。

幹事報告 大嶽達郎幹事
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クラブ奉仕委員会：梅村昌孝委員長

　クラブ奉仕委員会は、皆様にご協力頂きスムーズなクラブ運営ができ
ています。ありがとうございます。3月後半にはIDMを予定していますの
で、皆様よろしくお願い致します。

第３回クラブフォーラム（年次総会）



■今週の行事

会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会：関谷俊征委員長

クラブ広報委員会：鈴木健司委員長

親睦活動委員会：近藤茂弘委員長

プログラム委員会：星野一郎副委員長

R情報・研修委員会：安岡克明委員

会場委員会：鈴木淑久委員長

職業奉仕委員会：馬場將嘉委員長

社会奉仕・環境保全委員会：市岡正蔵委員長

国際奉仕委員会：湯澤勇生委員長

R財団委員会：松波恒彦委員長

米山奨学委員会：亀井直人委員長

長期ビジョン委員会：梅村昌孝副委員長

40周年記念実行委員会：松井善則委員長

次年度の理事・役員案について

■次週
■次々週

12月21日（木）上期納会　

12月28日（木）R規定により休会　
1月4日（木）　 R規定により休会　

八勝館
18：00～20：00

：
：
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　11月の台北延平RCご訪問の際、ウェルカムパーティとボジョレー
ヌーボ例会にご協力頂きありがとうございました。3月14日～16日の台
北延平RCへの遠征のご参加をよろしくお願い致します。

　地区補助金の申請ということで、社会奉仕委員会と協力をして、粛々
と進めております。本年度できなければ、次年度に続く事になるかもしれ
ません。努力をさせて頂きます。

　今後は皆様とコミュニケーションを取れる環境を築けると思っていま
す。よろしくお願い致します。

　長期ビジョン委員会は月に一度又は二ヶ月に一度、委員会を開いて
います。2016年のRI規定審議会で決定した内の三項目は、1605、
1606、1610です。詳しくはまたご報告しますが、粛 と々委員会を進めて
おります。

次年度の理事・役員案が読み上げられ、審議後満場一致で承認されました。

　名古屋瑞穂RCは再来年で40周年になり、私が実行委員長となりま
す。30周年の記念誌を見ますと、名古屋瑞穂RCが30年続いたのは、初
先輩の方がの功績があったからこそだと思います。立派な40周年記念
に向けてどの様な事をするのか、主意を決めたいと思っております。4名
の補助の方と、会員の皆様と相談し、決定したい思います。立派な40周
年を迎える為にも、皆様のご協力をよろしくお願い致します。

　会員増強について、年初の目標は2名でした。1名増員しましたが、残
念ながら1名退会されました。一人でも相応しい方がいらっしゃれば是
非ご紹介下さい。よろしくお願い致します。

　7月22日のストリングスホテルで親睦例会を開催しました。また先日
のクリスマス家族会では、102名という多数のご参加、誠にありがとうご
ざいました。この後、12月21日の上期納会や、年初めの創立記念例会、
春の家族会、下期納会がありますので、よろしくお願い致します。

　皆様にご協力頂き、半年を無事折り返す事ができました。後半の卓話
ですが、まだ少し空きがありますので、皆様からの卓話者のご紹介、ご協
力をよろしくお願い致します。

　3年未満の研修を行うという研修委員会上期の予定通り、滞りなく研
修を実施させて頂きました。下期は3月を予定しており、詳細内容に関し
ては年明けに報告する予定です。各委員長の皆様に、それぞれの立場で
研修を行って頂くという形を計画しています。よろしくお願い致します。

　今年度、例会においてミスが出ないようチェックシートを作りました。
その効果もあり、円滑な例会が行われたと思います。昼食のメニューを
ヒルトンと話し合い、改善点は反映できたと思っています。会員の皆様よ
りご助言、ご意見を頂き助かりました。下期もよろしくお願い致します。

　来年の2月15日に、岐阜の各務原の航空自衛隊を予定しています。時
期的にも寒く、広範囲です。暖かい服装と、歩きやすい運動靴でお越しく
ださい。どうぞよろしくお願い致します。

　上期には色々な活動計画があり、模索した半期でした。中には未来の
子供達を担う、子供食堂という案がありました。この件については現地
視察もしましたが、様々な理由により結果的に断念しました。クラブとし
ては断念しましたが、個人的には支援を続けるつもりですし、決してこの
活動は無駄ではなかったと自負しています。下期には、本年度の活動計
画にある通り「一人一本の植樹」を本格的に行っていきます。こちらにつ
いては会員の皆様に苗を育ててもらっているところです。来年の春まで
にはまだ時間がありますので、都度具体的なお知らせをしますのでどう
ぞよろしくお願い致します。

　ウィークリーの発行が主な業務であり、順調に発行させて頂いていま
す。改善点がありましたらご意見下さい。
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2018～2019年度クラブ役員理事

例会のご案内

青少年奉仕・ローターアクト・インターアクト委員会：
近藤茂弘副委員長

　クラブ計画書通りに順調に進んでおります。頑張ります。出席・ニコボックス委員会：田中宏委員長

　上期の出席状況は、ホームクラブの平均出席率は73.3％、メークアッ
プ後の平均は96.1％です。メークアップ後の出席率は100％近い方が
多いですが、ホームクラブでの出席率は少し足らない方がいます。またご
都合の良い時に参加して頂きます様、お願い致します。ニコボックスもご
協力頂きありがとうございます。また、今月と来月は、納会、新年会と機
会がありますので、ご協力をよろしくお願い申し上げます。
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